

Du Spitzberg au Groenland



Le Spitzberg

Projection du film

« La grande traversée de l'Arctique du Spitzberg vers la côte est du Groenland »

par Daniel BRUN

Le lundi 8 avril 2019 à 14h30, 1er étage des Récollets

Faire la grande traversée de l'Arctique du Spitzberg vers la côte est du Groenland n'est pas chose aisée, en fonction de la situation de la banquise, des gros tabulaires ou d'une tempête possible.

Mais lorsque vous arrivez sous le soleil de minuit dans les grands fjords Groenlandais, c'est un immense et émouvant plaisir, car une beauté exceptionnelle vous attend.

Un grand moment nature à découvrir.

Venez nombreux, amener parents et amis. Bien amicalement.

La Présidente. Marie-Claude BALLOUX

Publié le : 29 mars 2019

